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ARESE La rivoluzione digitale ha coinvolto gli enti locali che sempre più numerosi sbarcano sulle
piattaforme

Nuovo profilo Instagram e un podcast

Il sindaco: «Il nostro obiettivo è rendere la comunicazione più efficace, passando anche attraverso questi canali»

ARESE (afd) Che i social network abbiano occupato una parte significativa

del nostro tempo non è una novità.

La cosiddetta rivoluzione digitale ha coinvolto un po' tutti, compresi gli enti

locali che sempre più numerosi sbarcano sulle piattaforme social per

garantire più canali informativi ai propri cittadini.

Comunicare le news, informare sull'attivazione di nuovi servizi o sullo stato di

avanzamento dei lavori pubblici, promuovere iniziative ed eventi, sono i motivi

principali che hanno spinto le varie Amministrazioni a creare i propri profili

social per raggiungere in tempo reale un maggior numero di cittadini.

Ora, accanto agli attuali profili, ci saranno un nuovo profilo Instagram

«Comune di Arese» e un podcast per i cittadini.

«I social media non sono solo piattaforme di svago e divertimento (o, peggio,

di sfogo e diffusione di fake news) - ha dichiarato il sindaco Luca Nuvoli -

Oggi i cittadini si aspettano di trovare le informazioni del Comune anche sulle

piattaforme social, con forme nuove, più chiare e fruibili. Ritengo sia una

nostra responsabilità guidare quel processo di avvicinamento tra enti pubblici e cittadini e il nostro obiettivo è

rendere la comunicazione pubblica sempre più efficace, passando anche attraverso quei canali e quegli strumenti

innovativi che il web ci mette a disposizione e che ci consentono di raggiungere anche i giovani, affinché si

avvicinino alla "cosa pubblica" e diventino cittadini attivi e partecipi. Per questo motivo stiamo aprendo un nuovo

profilo Instagram, che sarà una sorta di "vetrina virtuale". Il nostro obiettivo è uscire dal palazzo e avvicinarci ai

cittadini, negli stessi luoghi - anche virtuali - che frequentano e con lo stesso linguaggio che utilizzano».

Le novità però non finiscono qui: il Comune intende sfruttare il potenziale di altri strumenti e, dal mese di ottobre,

sarà possibile anche ascoltare dei podcast informativi.

Ma cosa sono i podcast?

Sono dei contenuti audio via Internet. Diversamente dalla radio, dove la trasmissione è in diretta, i podcast possono

essere ascoltati quando e dove si vuole, accedendo sul sito Internet o sulle varie piattaforme di streaming musicale.

«I podcast sono un vero fenomeno che ha catturato tantissimi ascoltatori, che trovano questo formato comodo per

ascoltare approfondimenti, letture, programmi audio, fruibili anche mentre si sta facendo
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altro - continua il primo cittadino - Nel nostro caso, saranno degli appuntamenti settimanali in cui diremo cosa

stiamo facendo, quali iniziative stiamo organizzando, quali sono i cantieri in partenza, a quali bandi è possibile

partecipare».

Nelle prossime settimane forniremo tutti i dettagli per ascoltare il podcast del Comune di Arese.
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Corteo carnevalesco in bici, quanta allegria

ARESE (afd) Un corteo carnevalesco in bici composto da grandi e piccini per

iniziare in allegria il nuovo anno scolastico. Lunedì 11 settembre, con

Bike2School con il nome di Bike band, bambini e adulti si sono trovati in

piazza XI Settembre alle 8 per poi procedere verso piazza Centro

Commerciale Giada e poi andare a scuola (tutte le scuole della città)

pedalando in allegria.

«I bambini si sono divertiti, ma anche gli adulti - spiega Paola Baggi, una delle

promotrici dell'iniziativa - Eravamo un gruppo molto colorato e simpatico. Io e

le mie bambine di 5 e 7 anni andiamo sempre in bici a scuola: fa bene

all'ambiente, ma anche a loro. Sono molto più attive e sveglie quando

arrivano in classe. Sarebbe bello che sempre più persone, compresi i bambini,

facessero questo piccolo sforzo. Abbiamo quindi deciso di coinvolgere i

nostri concittadini in un modo divertente e sembrerebbe esserci riuscito!».

A scadenze più o meno regolari questa iniziativa viene riproposta.

«Il successo è sempre assicurato, anzi, siamo sempre di più. L'invito è rivolto

a tutti continua Baggi - In bicicletta, in monopattino, con il carrellino...come volete. Per chiunque abbiamo voglia di

andare a scuola in compagnia. La proposta vale dagli studenti dalle scuole materne a quelle delle superiori. In più

quest'anno ci saranno un sacco di novità come ad esempio un percorso per bimbi e un mni corso di riparazione

bici».
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Prima campanella

«Questo giorno lo ricorderete per sempre»

ARESE (afd) «Bentornati a scuola e buon inizio a tutte le bambine e i bambini,

le ragazze e i ragazzi che iniziano oggi ufficialmente la scuola!».

L'inizio della scuola è arrivato e da lunedì 11 settembre i giovani aresini e non

solo sono tornati tra i banchi di scuola.

Bambini e ragazzi devono riabituarsi a una nuova routine, in parte già vissuta,

ma che può e dovrebbe suscitare curiosità.

E in questa occasione il sindaco Luca Nuvoli ha voluto salutare le nuove

generazioni che si accingo verso l'esperienza della scuola elementare e

media.

«Voglio augurarvi prima di tutto un buon inizio di anno scolastico - ha detto il

primo cittadino Nuvoli - E' un passaggio importante quello che state facendo

e ve lo ricorderete per sempre. Io ricordo ancora il primo giorno di prima

elementare, e sono passati diversi anni: questo per farvi capire l'importanza di

questo momento. La scuola è una delle istituzioni fondamentali della nostra e

vostra vita. Quello che mi sento di dire a tutti voi è che questo percorso non

sarà tutto in discesa: ci saranno fatiche, problemi... ma ci saranno tantissime altre cose belle e imparerete molte

cose. Ci sarà il piacere di imparare sempre nuove cose.

Questi anni sono un pezzo fondamentale della vostra vita. Insieme alla vostra famglia, la scuola è una delle

istituzioni che vi accompagneranno in questo percorso di crescita».

Il pensiero poi è stato rivolto ai genitori delle nuove leve: «Anche per le mamme e i papà questo è un momento

importante della vita della famiglia. Quindi un pensiero è rivolto anche a loro». In fine: «Un grande in bocca al lupo a

tutti per questo nuovo anno scolastico».

Settegiorni

Comune di Arese
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Luca Nuvoli: «Sono orgoglioso, da sindaco, di quanto facciamo e faremo per lo sport e per i ragazzi e
le ragazze di Arese»

Festa da record al «Cici» grazie alla Sg Sport

Il presidente Stefano Colantuono: «Abbiamo vissuto una due giorni incredibile, ora iniziamo con le attività»

ARESE (afd) Un week end intenso quello appena trascorso al centro sportivo

SG Sport per il Festival dello Sport.

Una due giorni di eventi, esibizioni, tornei, concerti e spettacoli. Due giornate

con un calendario ricco che parte dalla colazione fino ad arrivare all'aperitivo.

«Io sono orgoglioso, da aresino, del nostro centro sportivo - ha detto il primo

cittadino Luca Nuvoli - Io sono orgoglioso, da sindaco, di quanto facciamo e

faremo per lo sport ad Arese. Lo sappiamo. Tanto c'è da migliorare e tanto

faremo ma solo da una proficua collaborazione tra chi fa sport e

l'amministrazione del Comune di Arese che potremo fare grandi cose. Un in

bocca al lupo a tutti gli atleti e agli allenatori per questo inizio di stagione. Non

dimenticatevi che in questo mese ci saranno tante iniziative sportive sul

territorio. Seguitele».

Insieme al sindaco Luca Nuvoli e ai tanti cittadini accorsi per divertirsi, anche

l'assessore alle politiche sportive e centro sportivo, Andrea Antolini: «Grazie a

SG.Sport per questo bel weekend di sport e attività fisiche, conclusosi oggi in

bellezza, con le premiazioni alle squadre che si sono distinte nella scorsa stagione sportiva. Un augurio a tutti i

bambini e ragazzi, affinché anche la prossima stagione sia indimenticabile».

Una partecipazione da re.

Settegiorni

Comune di Arese
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Sabato scorso anche il consigliere regionale Nicola Di Marco al banchetto organizzato dalla sezione
aresina del movimento

Salario minimo, il Movimento Cinque Stelle ha raccolto firme al mercato

ARESE (afd) Sabato il M5S Arese ha inaugurato la raccolta firme sul salario

minimo al mercato.

L'iniziativa ha avuto un esito positivo: «Molti erano preparati e motivati,

lavoratori che sentono sulla loro pelle il peso di una paga insufficiente, altri

risultavano disinformati, soprattutto chi è già in pensione e non ha conosciuto

il lavoro interinale o i contratti pirata ovvero le false imprese, le false

cooperative e le esternalizzazioni funzionali proprio a sottopagare i

lavoratori» hanno spiegato i pentastellati.

È' intervenuto anche il consigliere regionale Nicola Di Marco: «Da quando la

destra è al Governo, in Italia è aumentato il costo di qualsiasi cosa: benzina,

trasporti pubblici, bollette, carrello della spesa e via dicendo.

L'unica cosa a non aumentare mai sono gli stipendi dei lavoratori, spesso

costretti ad accettare compromessi degradanti e pericolosi pur di portare a

casa uno stipendio. L'Italia ha il triste primato di essere fanalino di coda, fra i

grandi Paesi europei, in materia di aumenti salariali. Intanto il potere

d'acquisto delle famiglie cala mese dopo mese a causa dell'inflazione. In questo contesto il salario minimo legale

diventa una priorità. Una battaglia che il Movimento Cinque Stelle ha saputo imporre al centro dell'agenda politica

del Paese, trascinando con sé le altre forze politiche d'opposizione e che con l'aiuto dei cittadini riusciremo a

vincere, nonostante le resistenze e l'immobilismo del Governo Meloni».

Settegiorni

Comune di Arese
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In programma domenica alle 8.30

Al via la 16esima Stracada, marcia aperta a tutti i cittadini

ARESE (afd) Il Gruppo Alpini di Arese organizza la 16esima Stracada con gli

Alpini per domenica 17 settembre I partecipanti potranno scegliere due

percorsi: la marcia di 10 km e la mini- stracada di 2,5 chilometri La partenza e

l'arrivo sono previsti in piazza Dalla Chiesa.

L'iscrizione potrà avvenire prima della partenza dalle 8.30. Non mancheranno

riconoscimenti speciali per i primi tre classificati; al primo ospite della Casa di

riposo Galeazzi Vismara; e per i soci Avis verrà premiato il primo donatore e il

più e meno giovane.

Verranno distribuiti gadget a tutti i partecipanti e ci sarà l'estrazione finale di

ricchi premi coi numeri dei pettorali dei concorrenti.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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In piazza Dalla Chiesa nel fine settimana

Festa delle Associazioni, doppio appuntamento

ARESE (afd)  «Vi  aspet t iamo questo  week end con la  festa  de l le

associazioni». Questo l'invito del sindaco Luca Nuvoli per il weekend che sta

per iniziare. Torna infatti la tradizionale Festa delle Associazioni con un

doppio appuntamento, così da dare spazio alle tante realtà associative del

nostro territorio. Sabato 16 settembre concerto a cura delle associazioni

musicali. alle 21 in piazza 11 Settembre. In caso di maltempo il concerto si

terrà all'Agorà (sala polivalente) in via Monviso 7. Domenica 17 settembre

invece stand, laboratori ed esibizioni a cura delle associazioni del

volontariato, della cultura e dello sport dalle 9 alle 19 in piazza Dalla Chiesa e

piazza 11 Settembre. «Segnate in agenda e non mancate a questa occasione

di festa, socialità e momento per conoscere il ricco tessuto associativo

aresino» ha detto il sindaco Luca Nuvoli.

Settegiorni

Comune di Arese
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Mancano percorsi percettivi nel centro commerciale? Il Comune finisce al Tar

ARESE - Il centro commerciale è off limits agli ipovedenti? Sì, stando al

ricorso al Tar dell'Associazione Disabili Visivi Onlus (ADV) e di un cittadino

contro il Comune e la società TEA SpA in qualità di controinteressata, la

struttura commerciale non sarebbe conforme alla normativa sulle barriere

architettoniche percettive. I ricorrenti sostengono infatti che l'immobile

commerciale sarebbe mancante di percorsi, segnalazioni tattili e mappe a

rilievo tanto da rendere impossibile l'accesso a chi non ci vede. ADV prima

di rivolgersi al Tar aveva segnalato il 14 luglio 2022 la criticità al Comune,

ma, non avendo avuto alcun riscontro, ha insistito più volte sino all'ultima

lettera del 26 aprile 2023. E ora il ricorso al Tar per chiedere al giudice

amministrativo, previa adozione delle misure ritenute più opportune, di

accertare l'obbligo del Comune di provvedere in merito alla richiesta di

intervento in autotutela per il mancato adeguamento alla normativa sulle

barriere architettoniche percettive e di dichiarare illegittimo il silenzio

riservato alle comunicazioni. Poi di dichiarare l'illegittimità del silenzio

formatosi sull'agibilità del centro commerciale, mediante "silenzio-

assenso, sulla richiesta o segnalazione certificata di agibilità.

In municipio, convinti di aver agito correttamente, hanno dato incarico per un compenso di 9.990 euro, all'avvocato

Brunello De Rosa di Milano affinchè rappresenti le ragioni dell'ente di fronte al Tar.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Caffè letterario: gestito da Afol per un altro biennio, con innovazioni

ARESE - La collaborazione fra Comune e Afol per la gestione degli spazi

del Caffè letterario all'interno del centro civico Agorà prosegue.

In municipio, ritenendo l'esperienza della scuola - lavoro molto positiva,

soprattutto dal punto di vista didattico e formativo, poiché ha consentito

agli studenti di sviluppare autonomia, sicurezza, capacità relazionali e

tecniche, in un contesto quotidiano e reale con i clienti di Afol Cafè, non

hanno avuto nulla da obiettare a una nuova intesa. Il nuovo accordo nel

recepire le esigenze espresse dall'amministrazione comunale prevede

che Afol gestisca il servizio da adesso sino al 31 agosto 2025, ma con la

possibilità di rinnovo per ulteriori due anni, sino al 31 agosto 2027.

L'obiettivo è dare continuità al progetto di alternanza scuola-lavoro, che si

propone di agevolare il passaggio degli studenti dalla realtà scolastica a

quella lavorativa, rendendoli protagonisti, con le imprese e con i loro

formatori. Lo scopo è stimolare e promuovere negli studenti lo spirito di

intraprendenza attraverso l'educazione all'imprenditorialità. La ge stione

del Caffè letterario, oltre a fornire all'utenza un servizio di ristoro e som ministrazione di alimenti e bevande,

consente agli studenti del settore di ristorazione di partecipare a un processo di produzione strutturato integrato con

l'apprendimento in contesto tradizionale e il percorso formativo.

Afol si fa anche carico di posizionare distributori/ macchinette per bevande e snack disponibili anche nei periodi di

chiusura secondo il calendario scolastico, di svolgere corsi di formazione rivolti in particolare a donne prive

d'impiego, disoccupati, persone inattive (i cosiddetti Neet), nonché dell'apertura straordinaria per iniziative culturali,

feste, ecc.

D.V.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Festa delle associazioni in piazza

ARESE - La tradizionale festa delle associazioni è pronta ad andare in

scena con un doppio appuntamento per dare spazio alle tante realtà

associative del nostro territorio. Il programma è questo: sabato 16, alle 21,

in piazza XI Settembre, concerto a cura delle associazioni musicali. In

caso di maltempo il concerto si terrà nella sala polivalente dell'Agorà (via

Monviso 79); domenica 17, dalle 9 alle 19, in piazza C. A. Dalla Chiesa,

stand, laboratori ed esibizioni a cura delle associazioni del volontariato,

della cultura e dello sport. In caso di maltempo la manifestazione sarà

annullata.

Il Notiziario

Comune di Arese
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Libri, incontro con l'autrice

ARESE - Ritornano, a cura del Comune, gli incontri con gli autori.

L'appuntamento è per martedì 19, alle co che presenterà il suo ultimo libro

"A parte questo, tutto bene". Dialogano con l'autrice l'assessora alla

cultura Denise Scupola e il divulgatore culturale del CSBNO Fabrizio

Malvicini.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Salario minimo, il M5S ha avviato la raccolta delle firme

ARESE - Salario minimo, il M5S aresino ha inaugurato sabato 9 la raccolta

firme al mercato. C'era anche il consigliere regionale Nicola Di Marco.

Tanti i cittadini che si sono avvicinati al banchetto per informarsi e

firmare.

"La petizione -afferma Micaela Piva (M5S)- ha avuto un esito positivo:

molti erano preparati e motivati, lavoratori che sentono sulla loro pelle il

peso di una paga insufficiente, altri risultavano disinformati, soprattutto

chi è già in pensione e non ha conosciuto il lavoro interinale o i contratti

pirata ovvero le false imprese, le false cooperative e le esternalizzazioni

funzionali proprio a sottopagare i lavoratori. L'Italia soffre la piaga del

lavoro povero e sono più di 3 milioni le persone che sarebbero coinvolte

da questa proposta di legge". Il salario minimo esiste in gran parte dei

Paesi economicamente più sviluppati. Nell'Unione Europea, 21 Paesi su

27 hanno il salario minimo e, secondo il M5S, in questo momento di crisi

in cui le famiglie hanno visto diminuire il loro potere di acquisto è

necessario intervenire con urgenza e non temporeggiare sulla proposta di legge.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Stabilite cauzione e tariffe per utilizzare su richiesta la cucina del centro anziani

ARESE - Al via il progetto "Social cooking" che permette di utilizzare a chi

fa richiesta (privati, gruppi, associazioni e organizzazioni con attività o

sede in Arese) l'area cucina del centro anziani di via Col di Lana 10.

L'ultimo tassello per autorizzarne l'uso, ovvero la definizione delle tariffe,

è stato espletato. L'amministrazione comunale ha così stabilito che la

tariffa oraria per il periodo di utilizzo dell'area cucina è di 6 euro a cui è da

agg iungere  la  cauz ione  d i  200  euro .  La  gest ione  è  a f f idata

all'associazione ETS - APS "Circolo Ricreativo Col di Lana". Gli interessati

per accedere al servizio devono inoltrare domanda in municipio in

modalità telematica non oltre 15 giorni prima della data richiesta per

l'utilizzo dell'area. Le istanze vengono esaminate secondo l'ordine di invio.

La concessione, previa disponibilità, viene data mediante comunicazione

scritta e versamento anticipato della tariffa. Un progetto che ha il pregio di

favorire la convivialità e la socializzazione. I fruitori del servizio sono

responsabili degli eventuali danni, diretti e indiretti, che possano derivare

dallo svolgimento dell'attività per la quale hanno richiesto lo spazio e l'uso delle attrezzature.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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«Con la vita d'ufficio faccio ridere il web, ma non il mio ex capo»

Il comico Frank Gramuglia, 2 milioni di follower: «Ero un manager, ma infelice. Il lavoro? Non sempre ha senso»

IRENE SOAVE

«Quando dicono "siamo una famiglia" significa che avrai le colpe di tutto e i

meriti di niente. "Flessibilità oraria": vuol dire "24 ore al giorno per sette giorni a

settimana". "Capacità di lavorare sotto pressione": sono sottostaffati ».

Frank Gramuglia, comico social 36enne la cui celebrità si fonda quasi del tutto

su gag a tema «vita da ufficio», come un Fantozzi capace però di ribellione,

tende a rispondere alle domande ricorrendo al repertorio delle sue battute.

Ben collaudate: su Instagram gli hanno procurato 2 milioni di follower.

Del resto anche la domanda conteneva un cliché: il Corriere gli aveva chiesto

cosa fosse, per lui, un posto di lavoro tossico, termine-ombrello che

nell'epoca sembra indicare la macchinetta del caffè rotta tanto quanto la vera

persecuzione. «In sintesi - conclude - è un posto dove chi si impegna non

viene premiato».

Vince allora la disillusione. E succede che un dipendente modello come

Gramuglia, dieci anni a salire la carriera nell' hotellerie da portiere di notte a

direttore di albergo, si licenzi e scriva un libro dal titolo programmatico:

Lavorate voi (Mondadori, 2022). Il sentimento è dei più contemporanei.

«Ma sa, le peggiori situazioni sono due: non avere un lavoro, e avere un lavoro».

Lei in quale delle due posizioni si colloca?

«Nella migliore: faccio quel che mi piace, e in proprio. E ho lavorato a lungo, quindi non ho la sensazione di vuoto di

chi vive di rendita ma ha le giornate vuote. Però mi sono liberato di un lavoro che mi opprimeva, e ho trovato la mia

strada».

Prima cosa faceva?

«Mio padre ha un bar ad Arese, vicino a Milano. Ho lavorato un po' lì, dai 16 anni, poi mi sono iscritto all'università.

Dopo poco un amico cercava il sostituto di un receptionist in hotel. Mi buttai».

E come andò?

«Bene. A me lavorare piace.

Da receptionist diventai addetto alle prenotazioni, poi capo ricevimento, alla fine ero direttore di
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un hotel a Rho. Lì però mi impegnavo, ma un attrito con un superiore si era trasformato in una persecuzione, mi

mandavano lettere di richiamo, mi trasferivano spesso... È la strategia che le aziende fanno quando vogliono che tu

te ne vada».

E lei lo fece.

«Alla fine sì. Quando è arrivato il Covid mi sono messo a fare i video su TikTok e su Instagram, e presto hanno

ingranato e mi sono accorto che facevo ridere tanti».

I suoi capi l'hanno vista?

«Uno mi ha fatto sapere che non gli facevo ridere. Ma pensa un po'. Il fatto è che per me è la risata, per qualcun altro

è un altro talento, ma il senso è che tutti siamo bravi in qualcosa. Monetizzarlo è la regola per stare meglio al

lavoro».

Ci provano in tanti. Il lavoro in senso stretto non è mai stato così impopolare come presso la sua generazione.

«Ma abbia pazienza, è ovvio. Chiunque abbia un telefonino può vedere anche solo aprendo i social che se sei un po'

sveglio puoi guadagnare con l'economia digitale».

Ma è possibile che tutti diventiamo influencer? Non è come fare i calciatori? Uno è Messi ma gli altri...

«Ma mica ci sono solo gli influencer. Coi social, col web, puoi fare un mucchio di lavori... un mucchio di soldi».

Per esempio?

«Ma su, ma non me li faccia dire che oltretutto detti in sintesi mezzi sembrano delle truffe... non so, per esempio ci

sono tecniche di vendita che online funzionano bene.

O puoi automatizzare il tuo canale YouTube. Il senso comunque è: perché farmi un mazzo quadrato per un capo

sadico, quando basta avere un cellulare e i soldi si fanno?

» Lei quanto guadagna?

«Incredibilmente più di quando lavoravo».

Due volte tanto? Dieci?

«Preferisco non parlarne».

Scusi, ma lei è diventato celebre parlando di come eliminare il lavoro. La questione del compenso non è irrilevante.

«Eh ma non lo dico mai».

Nemmeno ai suoi cari?

Corriere della Sera
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«No, non lo sa nessuno».

Che ansia. Non le pesa?

«No, preferisco, anche perché non l'ho ancora capito bene nemmeno io, con tutti questi regimi fiscali».

Dicevamo: fuga dal lavoro.

«Ci siamo accorti in questi anni che se muori, all'azienda, cosa gliene frega?

» Parla del Covid e dell'Italia che «non si fermava»?

«Anche. Ma ecco un esempio. In lockdown siamo stati costretti a imparare lo smartworking, a produrre in modo

identico nonostante nulla fosse identico a prima. Ce l'abbiamo fatta. Anzi: a tanti è piaciuto. Hanno risparmiato

tempo, lavorato meglio. Finiti i lockdown, finito lo smartworking. E così ora stai un'ora nel traffico per andare in

ufficio a fare videoriunioni coi colleghi che stanno nell'altra stanza. Come si fa a prendere sul serio i nostri datori di

lavoro?

» Un immaginario datore di lavoro direbbe che a casa il rischio è di produrre meno.

«In ufficio non ci sono imboscati? Per me è puro sadismo».

Penso alle sue gag su TikTok in cui i dipendenti passano la giornata a chiedersi quanti giorni di malattia attaccare

alle ferie.

«Ferie che la maggior parte dei superiori fa mille storie per dare, come se ti donassero il sangue. Io sono stato un

manager e dovevo formare i nuovi arrivi, che quasi sempre sostituivano qualcuno che era andato via: i miei superiori

si aspettavano che il novellino sapesse già fare tutto dopo un giorno. Ma allora non conveniva loro pagare meglio

chi avevano già? Io da manager ho visto una cosa molto simile a quella che ho visto da impiegato: e cioè che le

persone lavorano se trattate bene, pagate adeguatamente e spronate».

Altrimenti, «Lavorate voi».

È il titolo del suo secondo libro.

«L'ho scritto prima di sfondare sui social e non mi ci riconosco più tanto. Ad esempio è pieno di scene sessuali

eccessive, con tante partner, molta trasgressione».

Sui social il sesso è tabù.

«Sì, ma non è per questo.

Quando lavoravo ero infelice e usavo il sesso forse come compensazione della grande alienazione e frustrazione

che sentivo. Ora ho trovato un mio posto nel mondo, e soprattutto ho trovato l'amore e quindi non mi sento più

così».

L'amore si chiama Elisa Demichele, classe 1993. «Lavora, cioè fa ancora un lavoro, ma io sto cercando di introdurla

nel mondo dei social».

Hanno un profilo di coppia: @baby_e_frank, 72 mila seguaci.
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Come vi siete conosciuti?

«Su Tinder. Io l'ho scelta perché mi piacevano le sue foto. In uno scambio di messaggi mi ha chiesto: ma non è che

vuoi solo portarmi a letto? Allora le ho detto: ma allora oltre che bella sei anche intelligente. Tinder ha dei buoni

algoritmi: ci ha matchato alla perfezione».
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Arese

Incontri con le autrici: si parte con Percoco

ARESE Al via questa sera (ore 21) «Voci di donne« all'Agorà di via

Monviso. Attenta al tema della parità di genere, l'amministrazione

comunale aresina ha voluto dedicare questa prima edizione della

rassegna a voci femminili della narrativa contemporanea. «L'incontro di

chi scrive con i suoi lettori ha sempre qualcosa di profondamente

emozionante - spiegano gli organizzatori -: le pagine diventano voci,

sguardi, scambi, mani, parole vive. E se questo avviene nella cornice

della biblioteca, il valore si moltiplica. Partire con "Voci di donne" vuol

dire dare realmente voce alle donne scrittrici e al loro talento, ma anche

porre attenzione ai temi dei legami forti e delle relazioni umane». Primo

appuntamento con Rosangela Percoco e la sua ultima fatica letteraria

«A parte questo, tutto bene» (Salani Editore). Dialoga con l'autrice

l'assessora alla cultura e alle pari opportunità, Denise Scupola.

Il Giorno (ed. Metropoli)
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Arese

Va via la giovane dottoressa Rizzo A fine mese saliranno a 3.100 le persone senza medico
di base

ARESE Carenza di medici di base, aumentano i disagi.

Oltre ai camici bianchi che sono andati in pensione e quelli che ci

andranno a breve, nei prossimi giorni a lasciare l'ambulatorio sarà la

giovanissima dottoressa Martina Rizzo: classe 1994, specializzata in

medicina estetica, Rizzo, a fronte di diverse scelte professionali, dal 30

settembre sospenderà le prestazioni. Sale così il numero di aresini senza

un medico di base, circa 3mila solo negli ultimi mesi. Ai 1.800 pazienti

del dottor Luigi Piana, l'ultimo ad aver cessato l'attività, si aggiungeranno

i 1.300 della dottoressa Rizzo. Gli assistiti dovranno rivolgersi agli uffici

di scelta e revoca dell'Asst Rhodense (via Legnano 20 a Rho) per vedersi

assegnare un nuovo professionista, ma ci sarà da pazientare:

attualmente, infatti, non ci sono nomi e posti disponibili. Nell'attesa che

arrivino nuovi dottori dovranno rivolgersi all'ambulatorio medico

temporaneo istituto alla casa di comunità di Passirana, via Settembrini 1

(sul sito del Comune sono disponibili gli orari di visita, si accede senza

appuntamento). «Attualmente la carenza è di due medici. La situazione è molto grave e ci preoccupa - dichiara il

sindaco Pd Luca Nuvoli -.

Situazione che, va sottolineato, non è imputabile ai Comuni ma al sistema regionale della Lombardia che da anni ha

scelto di favorire i privati a scapito della medicina di base. Il mio interessamento con Ats è costante: l'ultimo

incontro la settimana scorsa. Risposte? Nessuna certezza, possiamo solo aspettare che gli specializzandi scelgano

il nostro Comune».

Monica Guerci.

Il Giorno (ed. Metropoli)
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